

12/04/06 MIERCOLES SANTO

El miercoles, a partir de las siete y media de la tarde, comenzó la procesión del Santísimo Señor de las Lluvias y de Maria Santísima de la Amargura.

Como todos los años estas andas, portadas por costaleros el Señor de las Lluvias, y por costaleras Maria Santísima de la Amargura, pusieron es las calles de Mengíbar el sentir se esta gente que, en una procesión de mas cuatro horas, hizo que cientos y cientos de mengibareños y mengibareñas salieran a su paso para que, entre saetas y aplausos vistieran el miercoles santo de pasión.

Deciros que el video, debido a su alta capacidad, estará poco tiempo puesto. Aprovechad si quereis verlo

MAS
INFORMACIÓN

VIDEO